Corona-Semester 2020

Obwohl die Kinder in diesem Corona-Semester nicht mehr in die Schule kommen, gehen aber die Lehrveranstaltungen auf anderer Art und Weise weiter. Unsere Schülerinnen und Schüler kommen von verschiedenen Dörfern von Ost Manggarai, Manggarai und West Manggarai ist sehr bergig und der Zugang zum Internet ist durch die unterschiedlichen Topografien irgendwie Schwierig. Das andere Problem ist, dass nicht jedes Kind ein Handy bzw. ein geeignetes Handy hat. Darum haben wir so entschieden: Die Schülerinnen und Schüler, die Handy und Internet Zugang haben, mit denen dürfen die Lehrerinnen und Lehrer online Unterricht stattfinden. Das Handy-Guthaben müssen ihre Eltern besorgen. Viele Eltern können diese extra Belastung nicht ertragen. Und die anderen, die kein Handy bzw. keinen Internet Zugang haben, bekommen Modul (Unterrichtseinheit). Die Lehrer besuchen die Schüler/innen regelmäßig entweder Zuhause bei ihren Eltern oder sie begegnen sich an einem bestimmten Ort nach Abmachung und mit Beachtung von ganzen Hygieneregeln. Das heißt für unsere Schule, müssen die Lehrpersonen in diesem Corona-Semester noch mehr arbeiten. Jede zweite Woche müssen die Lehrer das Unterrichtsmodul (Lehrstoff) den Kinder beringen. Sie müssen zunächst die Lehrstoffe vorbereiten, kopieren und nachher in Bände eingeteilt werden. Beim Besuch nehmen sie diese mit und mit den Kindern über die Themen diskutieren (siehe Fotos). Wir hoffen, dass diese Pandemiekrise bald vorüber ist, damit die Kinder wieder in der alten Normalität leben.

Nun ist die Folge für uns schwierig: die Eltern bezahlen die Schulgebühren ihren Kinder nicht mehr. Es gibt also ganz wenig Eltern, die noch an ihre Verantwortung gedacht haben. Irgendwie denken sie nicht mehr daran, weil die Kinder sowieso bei ihnen zu Hausen wohnen und lernen. Wir müssen aber die Löhne, Fotokopie von ganzen Unterrichtsmaterial und Transport der Lehrerinnen und Lehrer bezahlen. Darum haben wir auf die Hilfe von Ihnen sehr angewiesen. Wir haben aber Ihre Unterstützung durch Freundeskreis schon bekommen. Herzlichen Dank dafür. Möge Gott Sie behüten und segnen.

Im Namen von Ernesto-Stiftung Fidelis Den







